

Univisión

Martes 26 de Junio del 2007

Denuncian amenazas a familiares de las mujeres asesinadas en Ciudad Juárez

<http://www.univision.com/contentroot/wirefeeds/world/7128304.html>

Familiares de las cientos de mujeres asesinadas en Ciudad Juárez (norte de México) en los últimos 14 años son víctimas de acosos, allanamientos y amenazas, denunciaron el martes en un comunicado organizaciones no gubernamentales.

"Desde hace 9 meses, familiares de víctimas del feminicidio que integran la ONG 'Nuestras Hijas de Regreso a Casa', así como sus abogados han sufrido intimidaciones, acoso por parte de funcionarios públicos, allanamientos y amenazas veladas", sostuvieron las organizaciones, entre ellas el Comité de América Latina y el Caribe para la defensa de los Derechos de la Mujer.

Una de las integrantes de Nuestras Hijas de Regreso a Casa, Malú Andrade, hermana de una joven asesinada en 2001, fue amenazada con arma de fuego desde un automóvil, sus oficinas saqueadas y en otra ocasión, junto con su esposo, fue perseguida por un automóvil en el que viajaban dos individuos armados, añadió el comunicado.

La activista y la abogada de la organización Nuestras Hijas de Regreso a Casa también han recibido correos electrónicos con amenazas de muerte, de acuerdo con el comunicado.

Malú y su madre, Norma Andrade, han denunciado públicamente y en reiteradas ocasiones la negligencia y omisión en la que supuestamente han incurrido las autoridades de procuración de justicia en las investigaciones sobre los asesinatos de mujeres en Juárez que suman 400 en los últimos 14 años, según Amnistía Internacional, cifra que para el gobierno es de 380.